

新

年あけましておめでとうございます。

みなさまにおかれましては、健やかに令和8年の新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。平素は、町行政に対しても深いご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、旧鵜殿村と旧鵜殿村が合併して「新紀宝町」が誕生し、本年1月10日に20周年を迎えます。このような節目の年ではありますが、5期20年間務めてまいりました町長の職を本任期をもちまして退任することといたしました。

町民のみなさまをはじめ、国や県、関係者のみなさまから多くの温かいご支援、ご協力を賜り、全力で職務を全うすることができましたことに、心から感謝を申し上げます。

初代町長として、町の将来像を「海・山・川の恵みに抱かれ、ともに輝き創造するまち」と定め、「人の命が一番」、「子どもはまちの宝」、「高齢者はまちの誇り」をスローガンに掲げ、「ここに住み続けたい」、「ここに住んでよかったです」を実感する魅力あるまちづくりを、町民のみなまとともに全身全霊で進めてまいりました。

旧鵜殿村長時代の6年間を含めますと、通算で26年間、村・町政に関わらせていただく中で、

新紀宝町の礎を築き、町民のみなさまの安全・安心のために邁進できましたことは、私の人生にとりましてかけがえのない財産であります。

これから町政運営は、目まぐるしく変化する社会情勢に対し、迅速かつ柔軟に対応することが求められています。

引き続き、本町の町政運営にご理解とご協力を賜り、将来にわたり元気で活力あるまちであり続け、次代を担う若い世代が自らのまちに誇りをもち、「ここに住み続けたい」、「ここに住んでよかったです」とより一層思っていただけるまちとなりますことを切に願っています。

結びに、この一年がすべての町民のみなさまにとりまして幸多い年となりますことを心からお祈り申し上げますとともに、紀宝町をお支えくださいましたみなさまに対しまして「感謝」、「感謝」、「感謝」申し上げまして、新年のごあいさつとさせていただきます。

お支えくださいましたみなさまに感謝!!

紀宝町長

西田 健

